

Werter Leser und Fußballfreund des SC Gitter.

der Sport-Club Gitter 1929 e.V. genießt weit über die Grenzen der Stadt Salzgitter hinaus einen sehr guten Ruf. Über viele Jahre wurde dafür im Verein hervorragende Aufbauarbeit geleistet. Um das bisher Erreichte zu sichern und diese Entwicklung weiter fortzuführen bedarf es vieler "Helfender Hände". Diese ehrenamtliche Arbeit ist eine der wichtigsten Stützen unseres Vereins und bleibt unerlässlich.

Um einen attraktiven Fußball in unserem Verein zu sichern und zu fördern hatte vor vielen Jahren Mitglied Ernst Essich den Gedanken, einen Förderkreis ins Leben zu rufen.

Die erste konspirative Runde zur Gründung des Förderkreises erfolgte nachweislich am 08.11.1989 durch die Herren Ernst Essich, Heinz Hoppe, Rolf Botzner, Rainer Reupke und Heinrich Link.

Essich trat dann an den Fußballvorstand heran und berichtete von dieser Idee. Daraufhin folgte eine Einladung des amtierenden Fußballobmanns Peter Link. Man traf sich am 16.03.1990 im Vereinsheim des Sportclubs um "Nägel mit Köpfen" zu machen. So rief man danach den Förderkreis ins Leben.

Nach schriftlichen Aufzeichnungen fanden sich damals 11 Personen, die zur Unterstützung bereit waren.

Im Fokus des Sponsorings stand in der Saison1989/90 die 1. Herrenmannschaft, die mit einer Prämie von 50,-DM pro Punkt belohnt wurde, es galt noch die 2-Punkte-Regel! Zusätzlich erhielt die 2. Herrenmannschaft eine Nichtabstiegsprämie von 50,-DM. Soviel zu den ersten Aktivitäten unseres Förderkreises.

Die Leitung des Förderkreises erfolgte über lange Jahre durch Herbert Buch und Ernst Essich.

Nicht die Bezahlung einzelner Fußballspieler; wichtig war es den Gründern, die Mannschaftsleistung anzuspornen und zu honorieren.

Nach und nach erhöhte sich die Zahl der Förderer und man leistete über viele Jahre einen wichtigen Beitrag zur Förderung des "Gitterschen Fußballs".

Zurzeit wird der Kreis von Manfred "Maxe" Flügge, Winfried "Winni" Hentsch und Frank-Jürgen "Millo" Müller vertreten und ist mit aktuell 33 Mitgliedern gut aufgestellt. Unsere Hauptziele sind es, unsere Jugendspieler in den Herrenbereich zu integrieren sowie allen Fußballmannschaften ein attraktives sportliches Umfeld zu bieten.

Mittlerweile fördern wir auch den Jugendfußball, denn ohne Jugendarbeit ist eine Weiterentwicklung des Herrenbereichs nicht möglich.

Wir arbeiten weitestgehend vereinsunabhängig und unbürokratisch. Es gehört auch zu unseren Absichten, den Sport-Club nach unseren Möglichkeiten finanziell zu unterstützen. Das Hauptaugenmerk liegt aber auf dem sportlichen Geschehen. Jede Privatperson kann hier mit seinen freiwilligen Zuwendungen helfen.

Der Umfang unserer Unterstützungen hängt natürlich von den Spenden der Förderkreismitglieder ab, die ihre freiwilligen Beiträge von Saison zu Saison entrichten.

Eine Mitgliedschaft besteht bereits ab einer Summe von 60,-€ pro Saison.

Eine Verpflichtung besteht nicht, der Ein- oder Austritt bedarf nur einer kurzen mündlichen oder schriftlichen Mitteilung.

Wir wollen den Fußball beim SC Gitter fördern - helft uns dabei.

Unsere 1. Herren spielte seit der Saison 1967/68 bis zur Saison 2004/05 ununterbrochen in der Bezirksklasse.

Danach erfolgte der Aufstieg in die Bezirksliga, in der man bis 2012 spielte. Nach dem Entscheidungsspiel in Oker am 03.06.2012 stieg man in die Landesliga auf. Dort etablierte man sich bis zur Saison 2016/17. Es folgte der Abstieg und die Saison 2017/18 verbrachte man in der Bezirksliga.

Doch danach gelang gleich wieder der Aufstieg in die Landesliga, in der man bis heute vertreten ist.

Im April 2022

Manfred Flügge Winfried Hentsch Frank-Jürgen Müller